



## Les midis de la diversité : « Promouvoir une éducation non-sexiste à l'école et dans l'accueil extrascolaire ».

### *Quand ?*

Le **20 février 2025**, de **12h10 à 13h20**, sous forme d'un **Webinaire**. Le lien sera envoyé aux personnes inscrites deux jours avant l'événement.

### *Programme :*

- Madame Audrey DELATTRE, UNIA – Collaboratrice Service Local Francophone - Hainaut : Introduction.
- Marie-France ZICOT, formatrice et coordinatrice du projet "Pour une éducation à l'égalité des genres" des CEMÉA : « Promouvoir une éducation non-sexiste à l'école et dans l'accueil extrascolaire ».

### *D'où viennent les « Midis de la diversité » ?*

En novembre 2019, suite à la publication du [baromètre Diversité dans l'enseignement d'Unia \(2018\)](#), une matinée intitulée « *La diversité en partage : constats et expériences dans les milieux scolaires* » était organisée à Mons. Depuis lors, le groupe de travail est toujours actif et souhaite proposer aux équipes de terrain des outils concrets présentés lors de webinaires sur différentes thématiques spécifiques liées à la discrimination à l'école. Notre volonté est d'aborder les critères repris dans le baromètre de l'enseignement. Deux webinaires intitulés « En tant qu'acteurs du monde scolaire et extrascolaire : comment pouvons-nous accompagner les jeunes en situation de précarité ? » et « En tant qu'acteurs du monde scolaire et extrascolaire : Comment sensibiliser un groupe à l'arrivée d'un jeune porteur de handicap ? » ont déjà été organisés en mai 2023 et avril 2024.

### *Quels sont les objectifs des « Midis de la diversité » ?*

- Proposer des éléments d'analyse, mais aussi des pistes de réflexion et des outils aux acteurs et actrices de l'école et de l'accueil extrascolaire sur une thématique précise.
- Mettre en lien les acteurs et actrices de l'école et de l'accueil extrascolaire avec des expert-e-s de terrain.

### *Quel est l'objectif de ce troisième Webinaire ?*

L'objectif spécifique de ce webinaire est d'évoquer les enjeux de l'éducation à l'égalité des genres à l'école et dans l'ATL, afin de permettre à chaque enfant, chaque jeune, de se développer selon ses besoins, ses goûts, ses compétences et capacités, sans être enfermé, ni limité par les stéréotypes. Il s'agit d'un enjeu éducatif important, qui vise à l'épanouissement de chacun-e et qui contribue également à lutter contre la stigmatisation, le rejet, les violences et le harcèlement au sein d'un groupe, d'une classe, d'une école.

### *Quel est le public-cible de ces rencontres ?*

Les acteurs de l'enseignement fondamental et secondaire, ordinaire et spécialisé (enseignants.es, éducateurs.rices, équipes de direction, membres des CPMS, etc.), les acteurs de l'accueil extrascolaire (coordinations ATL, responsables de projets d'accueil).

*Une initiative de AVIQ, CIMB, Ce.R.A.I.C., Coordination ATL Charleroi, CRIC, IBEFE Hainaut, Province de Hainaut et UNIA.*